

Un Air de Jazz. Un très bon cru 2018

Publié le 11 août 2018 à 11h13 Modifié le 12 août 2018 à 09h44

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



Les organisateurs du festival Un air de Jazz peuvent être plus que satisfaits. Près de 1 000 spectateurs ont assisté aux concerts proposés sur les deux soirées de cette 10e édition. Envoûtés par l'ambiance très festive des rythmes latino du collectif Puerto Candelaria, nombre d'entre eux n'ont d'ailleurs pas hésité, mardi soir, à fouler la piste de danse spécialement aménagée. Grande ovation aussi pour la chanteuse China Moses (photo) qui a proposé, jeudi soir, un répertoire sensationnel.